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Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion / Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

Nr.: A 21/0749-01

Status: öffentlich

Datum: 15.09.2021

Anfrage der Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen zum Thema 

Ordnungswidrigkeiten mit E-Scootern

Beratungsfolge:
Gremium : Datum: Status: Zuständigkeit:

BSO 23.09.2021 Ö Entscheidung

Sachverhalt:
Sowohl Bürgerinnen und Bürger als auch die Presse berichten immer wieder von Ordnungswidrigkeiten 
im Zusammenhang mit E-Scootern. Dabei kommt es nicht nur zu gefährlichen Situationen durch das 
Befahren unzulässiger Bereiche, sondern auch durch das wahllose Herumliegen der E-Scooter.
 
Die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und CDU bitten daher die Verwaltung und die Polizei um die 
Beantwortung folgender Fragen:
 

1.     Wie viele Beschwerden sind in dem Zusammenhang mit E-Scootern bekannt?
2.     Wie viele Verstöße wurden seitens der Behörden festgestellt? 
3.     Wie viele Verstöße wurden mit einem Bußgeld abgeschlossen? 
4.     Wie hoch sind die Einnahmen aus den Bußgeldern? 

 
 
Niels Rose                                                                 Max Oesterwind 
Fachsprecher                                                            Fachsprecher CDU
Bündnis 90/Die Grünen 
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Tim Giesbert                                                             Christina Küsters 
Fraktionsvorsitzender                                               Fraktionsvorsitzende
Bündnis 90/Die Grünen                                            der CDU
 

Anlagen:


